

2025 GARBAGE PICK UP SCHEDULE

CALENDRIER DE RAMASSAGE DES ORDURES 2025

Red dates = office closures/ Dates en rouge = fermetures de bureaux

JANUARY / JANVIER

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
				1	2	3
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
18	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

FEBRUARY / FÉVRIER

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	

MARCH / MARS

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

APRIL / AVRIL

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			

MAY / MAI

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

JUNE / JUIN

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

JULY / JUILLET

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

AUGUST / AOÛT

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

SEPTEMBER / SEPTEMBRE

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

OCTOBER / OCTOBRE

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
		1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

NOVEMBER / NOVEMBRE

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

DECEMBER / DÉCEMBRE

s/d	m/l	t/m	w/m	t/j	f/v	s/s
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

TUESDAY / MARDI :

- | | | |
|-----------------|------------------------------|---------------|
| Arthur Fiola Pl | Falcon Bay | Parkdale Pl |
| Ayson Pl | Finnigan Rd (South of River) | Perreault St |
| Businesses | Gagnier Bay | Ricard Drive |
| Chaput Cove | Grouette Cres | Ridgewood Pl |
| Champagne rd | Lavack St | Rivière Rd |
| Charrière Pl | La Vérendrye Ave | St. Gérard St |
| Charrière Rd | La Rivière Pl | Tétrault Pl |
| Desautels St | Langevin Rd | Traverse Rd |
| Desrosiers Pl | Parkdale Cove | Vandale St |

FRIDAY / VENDREDI :

- | | |
|----------------|-----------------------------|
| Arena Rd | Finnigan Rd(North of River) |
| Bériault Pl | Magnan St |
| Businesses | Normandeau Ave |
| Caledonia Rd | Oak Lane |
| Calvin Rd | Seine River Crossing |
| Centrale Ave | St. Alphonse Ave |
| Dawson Rd | Tougas Bay |
| de l'Église St | Vermette Pl |
| Demers St | Voyageur Drive |
| | Youville St |

YARD WASTE/ DÉCHETS DE JARDIN: Beginning **May 5th** 2025 and will end on **November 3rd** 2025.
Débutant le **5 mai 2025** et se terminant le **3 novembre 2025**.

BULKY WASTE/DÉCHETS ENCOMBRANTS:
Tuesday/Mardi **May/Mai 6, 2025** or/ou Friday/Vendredi **May/Mai 9 2025**
Tuesday/Mardi **September/Septembre 9, 2025** or Friday/Vendredi **September/Septembre 12, 2025**

REMINDER:

There is NO dumping of garbage of any kind at the Town of Sainte-Anne Landfill. Anyone caught dumping illegally may be fined. If you have any questions concerning the town's garbage policy, please contact the Public Works Manager for the Town of Sainte-Anne at 204 422-5293 or pw@steanne.ca
 AS PER BY-LAW 14-2014 Town of Sainte-Anne By-Law No. 14-2014 Waste Management System (garbage).

Garbage must be put out no earlier than **8:00 pm** the night before pickup and no later than **8:00 am** on pickup day. Garbage carts must be placed to the front property line (curb side) and accessible from the street.

Garbage Pickup will include:

<p>a) Landfill waste "all discarded waste but does not include Agricultural waste, animal waste, ashes, combustible waste, construction/demolition waste, excavation waste, Industrial waste. Liquid waste, metallic waste, recyclable waste, and yard waste". Waste must be placed in garbage bags with a maximum size of 67cm by 92cm (26" x 36") and not weigh more than 20 kilograms (45 pounds). Bags must be in cart and anything outside of cart will not be picked up. Residential pickup dates will not change from current schedule.</p>	<p>b) Yard waste "leaves, grass clippings, garden and flower bed vegetation and tree trimmings" Waste must be placed in paper bags, with a maximum size of 76cm by 122cm (30" x 48") and not weigh more than 20kg's (45 lbs.). Yard waste will be picked up every Monday ONLY.</p>	<p>c) Combustible Waste "tree boughs, branches, stumps, wood (unpainted/ unstained), lumber and includes cardboard". Where practical waste shall be placed in paper bag, with a maximum size of 76cm by 122cm (30" x 48") and not weigh more than 20kg's (45 lbs.), where not practical, waste will be bundled and securely tied and not exceed 122 cm (48") in length and 92cm (36") in width. Combustibles will be picked up every Monday ONLY.</p>
---	---	---

Items that will not be picked up:

<ul style="list-style-type: none"> • Agricultural Waste (include but not limited to: crop residue, herbicides, pesticides, fertilizers) • Animal Waste (manure, excrement, carcass or parts. Does not include household pet excrement) • Bulky Waste (item having a weight which exceeds 32 kgs (75 lbs.) or a total dimension exceed 3 cubic meters (7 cubic yards) includes appliances, furniture, auto parts, large crates, packing products, hay and straw) • Construction/Demolition Waste (mixture of building materials/rubble, resulting from construction, remodeling, renovations, repairs demolition) 	<ul style="list-style-type: none"> • Excavation Waste (soil, earth, gravel, asphalt, concrete, stone) • Industrial Waste (solid or liquid waste, resulting from processing, operating of processing /industrial/manufacturing plants) • Hazardous Waste (any substance listed in the Dangerous Goods Handling & Transportation Act) • Liquid Waste (sewage, sewage effluent and sludge) 	<ul style="list-style-type: none"> • Metallic Waste (not limited to derelict vehicles, farm machinery, appliance and other items comprised mostly of metal) • Ozone Depleting Waste (items as regulated under the Ozone Depleting Substances Act) • Recyclable Waste (items accepted by local recycling processors) • Waste Oil (oil, lubricants, grease petroleum and like substances) • Waste Tire (tires discarded for reasons of wear or damage)
--	---	---

All metal appliances or scrap metal can be dropped off at the metal depot at the Public Works Building on Traverse Rd. Every person may dispose of bulky wastes, at their own expense, at the Steinbach Nuisance Grounds, located at 104 Hanover Road East, south of the City of Steinbach. Call Landfill for more information at 204-346-6500.

<p>Compact fluorescent lights and leftover paint are accepted at Sainte. Anne Builders Supply, 29 Centrale Ave, Monday to Friday from 8:30am - 6:00pm and Saturday from 8:30am to 5:00pm.</p>	<p>Waste Oil and Waste Tires can be recycled year-round at the Steinbach Landfill's Eco Centre, located at 104 Hanover Road East.</p>	<p>Electronic waste or E-waste is no longer available at the Eastman Recycling Services building.</p>
--	--	--

<p>Household Hazardous Waste can be dropped off at the Steinbach Nuisance Grounds-Landfill, Tuesday to Saturday, 9 am - 4 pm. Items accepted include:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Disinfectants, bleach, ammonia, abrasive powders, mildew & rust removers • Kerosene, lighter fluid • Paint, spray paint, lacquers, solvents, turpentine, epoxies, acrylics, wood preservatives, furniture polish / wax • Hair dyes, hair sprays, medicine, polish remover • All batteries • Fluorescent and CFL bulbs • Household cleaners: window, toilet, oven, drain, all-purpose, rug, upholstery, septic tank • Mothballs, rodent poison, ant & wasp spray, insecticides, fertilizers, fungicides, herbicides • Automotive: car batteries, waxes, polishes, antifreeze, gasoline, brake & transmission fluids 	<p>Unless otherwise stated, Steinbach Nuisance Grounds-Landfill hours of operation are as follows:</p> <p><u>Summer 2024:</u> Monday to Friday, 7 am to 8 pm Saturday, 8am to 6pm</p> <p><u>Winter 2024:</u> Monday to Friday, 8 am to 5 pm Saturday, 9 am to 4 pm</p> <p>Closed Sundays and all Holidays</p> <p>The Town will reserve 2 days a year (ie: in May and September) for collection and disposal of bulky waste, "an item or thing having a weight which exceeds 32 kgs (75 lbs.) or a total dimension which exceeds 3 cubic meters (7 cubic yards) and without limiting the generality of the foregoing includes appliances, furniture, auto parts, large crates, packing products, hay and straw". ***Tires and mattresses are excluded from pick up*** If anyone notices that garbage is being brought in from outside the Town, please report to the Town of Sainte-Anne Office at 204 422-5293. For more information, please contact the Public Works Manager at 204 422-5293 or pw@steanne.ca.</p>
---	---

RAPPEL :

Il est INTERDIT de jeter des déchets de quelque nature que ce soit au site d'enfouissement de la Ville de Sainte-Anne. Toute personne prise en flagrant délit de déversement illégal est passible d'une amende. Si vous avez des questions concernant la politique de la ville en matière de déchets, veuillez communiquer avec le directeur des travaux publics de la ville de Sainte-Anne au 204 422-5293 ou à l'adresse pw@steanne.ca.

SELON LE RÈGLEMENT 14-2014 Règlement no 14-2014 de la Ville de Sainte-Anne Système de gestion des déchets (ordures).

Les ordures doivent être déposées au plus tôt à 20 h la veille de la collecte et au plus tard à 8 h le jour de la collecte. Les bacs à ordures doivent être placés à la limite avant de la propriété (côté trottoir) et être accessibles de la rue.

Le ramassage des ordures ménagères comprendra :

a) Déchets de décharge : « tous les déchets mis au rebut, à l'exclusion des déchets agricoles, des déchets animaux, des cendres, des déchets combustibles, des déchets de construction/démolition, des déchets d'excavation, des déchets industriels, les déchets liquides, les déchets métalliques, les déchets recyclables et les résidus de jardinage ». Les déchets doivent être placés dans des sacs à ordures d'une taille maximale de 67 cm sur 92 cm (26« x 36 ») et ne pas peser plus de 20 kilogrammes (45 livres). Les sacs doivent être placés dans le chariot et tout ce qui se trouve en dehors du chariot ne sera pas ramassé. Les dates de ramassage des ordures ménagères ne changeront pas par rapport à l'horaire actuel.	b) Les déchets doivent être placés dans des sacs en papier d'une taille maximale de 76 cm sur 122 cm (30« x 48 ») et ne pas peser plus de 20 kg (45 livres). Les déchets de jardin seront ramassés tous les lundis SEULEMENT.	c) Déchets combustibles : « branchages, branches, souches, bois (non peint/non teinté), bois d'œuvre, y compris le carton ». Dans la mesure du possible, les déchets doivent être placés dans des sacs en papier d'une taille maximale de 76 cm sur 122 cm (30« x 48 ») et ne pas peser plus de 20 kg (45 livres). Dans la mesure du possible, les déchets doivent être regroupés et solidement attachés et ne pas dépasser 122 cm (48«) de longueur et 92 cm (36 ») de largeur. Les combustibles seront ramassés tous les lundis SEULEMENT.
---	--	--

Articles qui ne seront pas ramassés :

- Déchets agricoles (y compris, mais sans s'y limiter, les résidus de culture, les herbicides, les pesticides et les engrais) - Déchets animaux (fumier, excréments, carcasses ou parties de carcasses. Ne comprend pas les excréments des animaux domestiques) - Déchets encombrants (articles dont le poids dépasse 32 kg ou dont les dimensions totales dépassent 3 mètres cubes, y compris les appareils électroménagers, les meubles, les pièces automobiles, les grandes caisses, les produits d'emballage, le foin et la paille). - Déchets de construction/démolition (mélange de matériaux de construction et de gravats, résultant de travaux de construction, de remodelage, de rénovation, de réparation ou de démolition)	- Déchets d'excavation (sol, terre, gravier, asphalte, béton, pierre) - Déchets industriels (déchets solides ou liquides résultant de la transformation, de l'exploitation d'usines de transformation/industrielles/de fabrication) - Déchets dangereux (toute substance répertoriée dans la loi sur la manutention et le transport des marchandises dangereuses) - Déchets liquides (eaux usées, effluents d'eaux usées et boues) - Déchets métalliques (non limités aux véhicules hors d'usage, machines agricoles, appareils et autres articles constitués principalement de métal)	- Déchets appauvrissant la couche d'ozone (articles réglementés par la loi sur les substances appauvrissant la couche d'ozone) - Déchets recyclables (articles acceptés par les entreprises de recyclage locales) - Huile usagée (huile, lubrifiants, graisse, pétrole et autres substances similaires) - Pneus usagés (pneus mis au rebut pour cause d'usure ou de détérioration)
---	--	---

Tous les appareils métalliques ou la ferraille peuvent être déposés au dépôt de métaux situé dans le bâtiment des travaux publics sur le chemin Traverse. Toute personne peut se débarrasser de ses déchets encombrants, à ses propres frais, à la décharge de Steinbach, située au 104, chemin Hanover Est, au sud de la ville de Steinbach. Pour toute information complémentaire, veuillez appeler la décharge au 204-346-6500.

Les lampes fluorescentes compactes et les restes de peinture sont acceptés à Ste. Anne Builders Supply, 29 Centrale Ave, du lundi au vendredi de 8h30 à 18h00 et le samedi de 8h30 à 17h00.

Les huiles usées et les pneus usagés peuvent être recyclés tout au long de l'année à l'Eco Centre de la décharge de Steinbach, situé au 104, chemin Hanover Est.

Les déchets électroniques ne sont plus disponibles dans le bâtiment des services de recyclage d'Eastman

Les déchets ménagers dangereux peuvent être déposés à la décharge de Steinbach, du mardi au samedi, de 9H à 16H. Les articles acceptés sont les suivants :

- Désinfectants, eau de Javel, ammoniacale, poudres abrasives, produits anti-moisissure et antirouille
- Kérosène, essence à briquet
- Peinture, peinture en aérosol, laques, solvants, essence de térébenthine, époxy, acrylique, produits de préservation du bois, cire pour meubles.
- Teintures pour cheveux, sprays pour cheveux, médicaments, dissolvant pour vernis
- Toutes les piles
- Ampoules fluorescentes et fluocompactes
- Nettoyants ménagers : vitres, toilettes, four, canalisations, tout usage, tapis, tissus d'ameublement, fosse septique
- Boules de naphthaline, poison pour rongeurs, spray pour fourmis et guêpes, insecticides, engrais, fongicides, herbicides
- Automobile : batteries de voiture, cires, polis, antigel, essence, liquides de frein et de transmission

Sauf indication contraire, les heures d'ouverture de la décharge de Steinbach sont les suivantes :

Été 2025 : Du lundi au vendredi, de 7 h à 20 h **Hiver 2025 :** Du lundi au vendredi, de 8 h à 17 h et Samedi, de 9 h à 16 h
Samedi, de 8 h à 18 h
Fermé le dimanche et tous les jours fériés

La ville réservera deux jours par an (c'est-à-dire en mai et en septembre) pour la collecte et l'élimination des déchets encombrants, « un article ou une chose dont le poids dépasse 32 kg (75 lb) ou dont la dimension totale dépasse 3 mètres cubes (7 verges cubes) et, sans limiter la généralité de ce qui précède, comprend les appareils, les meubles, les pièces d'automobile, les grandes caisses, les produits d'emballage, le foin et la paille ».

*****Les pneus et les matelas sont exclus de la collecte***.**

Si quelqu'un remarque que des déchets sont apportés de l'extérieur de la ville, il est prié de le signaler au bureau de la ville de Sainte-Anne au 204 422-5293.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec le directeur des travaux publics au 204 422-5293 ou à pw@steanne.ca.